

TOP 3 - öffentlich

**Industriegebiet "Zementwerk Ost"
- Benennung der Erschließungsstraße**

Für die sich im Geltungsbereich des Bebauungsplanes "Zementwerk Ost" befindliche Erschließungsstraße ist eine Namensgebung erforderlich. Es wird vorgeschlagen, die Straße in Erinnerung an das Zementwerk und dessen Rückbau, nach dem letzten Eigentümer in Holcimstraße zu benennen.

Beschlussvorschlag:

Die Erschließungsstraße im Industriegebiet "Zementwerk Ost" erhält den Namen Holcimstraße.

Geisingen, 20. März 2007

Walter Hengstler
Bürgermeister

Thomas Schmid
Hauptamtsleiter